

Vicepresidente de Cuba comenzó visita oficial a Zimbabwe



El vicepresidente zimbawense, Kembo D.C. Mohadi (D) dio la bienvenida a Valdés Mesa y a la delegación que los acompaña. Foto tomada de @SalvadorValdesM

La Habana, 25 ene (Red Web) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa comenzó este jueves una visita oficial a Zimbabwe.

“Recibimos una cálida bienvenida. Aquí siempre nos sentimos como en casa”, escribió el alto dirigente en su perfil de la red social X.

Esta es la tercera ocasión en que Valdés Mesa visita el hermano y amigo país africano.

“Están muy lejos de casa, pero ustedes están en casa”, aseguró al vicepresidente su homólogo zimbawense, Kembo D.C. Mohadi, al dar la bienvenida a la delegación cubana a su llegada, pasadas las tres de esta tarde (hora local).

“Realizaremos un programa intenso. Esperamos que contribuya a seguir profundizando nuestras relaciones bilaterales y llevarlas a planos superiores en el ámbito económico”, comentó Valdés Mesa en la misma plataforma.

El vicepresidente cubano concluyó este jueves su visita oficial a Tanzania, donde sostuvo encuentros al más alto nivel y la delegación cubana recibió múltiples muestras de cariño. **(Fuentes: @SalvadorValdesM y @PresidenciaCuba)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345384-vicepresidente-de-cuba-comenzo-visita-oficial-a-zimbabwe>



Radio Habana Cuba